



令和2年3月16日  
横浜市立中田小学校  
校長 中村 真弓  
第6学年 学年だより

今回の休校に伴って、6年生の子どもたちの小学校生活最後の日々が大きく変化をしてしまい、子どもたちも様々なことでやり残したことなど、日々考えながら過ごしていると思います。

今回の休校に伴う様々なお知らせは、学校からのメール配信の通りです。

なお、6年生の各教科における取組ができなかった学習課題については、各ご家庭で次のように取り組んでいただければと思います。

国語・・・「海の命」「今、私は、ほくは」「卒業するみなさんへ」については、教科書を繰り返し読んでください。なお、新出漢字については未履修のものはありません。

社会・・・「世界の人々とともに生きる」については、教科書を読み、内容の理解を深めてください。また、その中で、興味もてる内容については、インターネットや書籍などを使って調べてみるとよいと思います。

理科・・・「人と環境」については、今までの学習で学んだことが中心となっていますので、教科書を読んで、調べてみたいことや疑問に思ったことを、インターネットや書籍などを使って調べてみるとよいと思います。

その他の教科については、学習内容を終了しています。休校間にインフルエンザ等でお休みしていた人で、卒業制作の箱作りが終了していない人は、教材の中にある制作手順に従って作ってください。なお、各クラスで返却されました、家庭学習プリントや計算スキル、漢字スキルの直しについては、改めて担任に提出せずに、ご家庭で保管してください。

上履きを忘れずに持って来ててください。卒業式では、小学校生活最後のクラス集合写真を撮ります。

今まで使っていたものをきれいに洗ったり、中学校で使用予定のものを用意したりして準備をしてください。

### 3月19日(木)の卒業式の持ち物について

卒業式の日には、あゆみやその他の返却物を持ち帰ります。今、学校においてある作品などは、持って帰れるように、担任が準備をしておきます。また、手提げ袋は持って来てください。ただし、教科書や絵の具セットなど、荷物がたくさん置いてある人は、卒業式前日に取りに来てください。

この一年間、保護者のみなさまには大変お世話になりました。楽しいことが大好きで元気な子どもたちの生活の中でできたたくさんの思い出は、しっかりと一人一人の心の中に残っていくと思います。卒業式では、小学校生活最期の素敵な姿を見られることを楽しみにしています。今までありがとうございました。

1組 上木 裕子

今年の6年生は、元気が良い。一年間この印象が変わることなく、私も子どもたちに負けじと過ごすことができました。行事などを通して、仲間と共に高め合う姿をみて、大きな成長を感じた一年でした。

お子様たちの門出がこのような形で迎えることにやり切れなさを感じております。

最後の日を晴れやかな気持ちで去り、中学校生活への新たな一歩を踏み出してほしいと思います。一年間ありがとうございました。

2組 村上 瑞樹

保護者の皆さま、今年度ご支援いただき本当にありがとうございました。明るく元気で個性豊かな147名と過ごした毎日は、1年間という短い時間ではありましたがとても密度の濃いものでした。子ども達の中にも素敵な思い出が残ってくれていると嬉しいです。これから新しいステージでお子様が活躍することを願っています。1年間ありがとうございました。

3組 佐藤 絵理

子供たちなりに試行錯誤を重ねた一年間だったと思います。大人になった時に覚えていることなんてほとんどないかもしれませんが、この一年間が一人ひとりの成長に少しでもプラスになってくれていることを願います。

ご家庭の支援あってこそその学校生活だったと思います。一年間、ありがとうございました。

4組 内藤 峻至

※休業中の健康観察カード（水色の紙）は、ご家庭で保管しておいてください。